

3年生 校外学習『日本民家集落博物館』

12月6日、3年生は日本民家集落博物館へ校外学習に行ってきました。

晴れてはいましたが、気温が低く寒い中、子どもたちは元気よく学校を出発しました。日本民家集落博物館へは徒歩で40分程歩きました。前の人に遅れず、道に広がらず、交通ルールを守って歩いていました。



到着！！



クラス毎に分かれて見学スタートです。



屋根の形や使われている材料など、興味を持って見学していました。



家の中には、昔の設備や道具なども置かれていました。



秋らしい景色も楽しみました。



飛騨白川の合掌造り民家では、家の迫力に子どもたちの驚いた様子が見られました。

中では、囲炉裏を囲んでボランティアの方の話を聞きました。



栃の実を紹介してもらいました。国語の二学期最後の物語文『モチモチの木』にも出てくるので、子どもたちは興味津々で話を聞いていました。栃餅の作り方を教えてもらい、実物を見せてもらいました。



「さいしょは、あんまりおもしろくないかなあと思ってたけど、めっちゃおもしろかった！！」と話してくれた人がいました。

今回学習したことも含めて、昔のくらしの学習を深めていきたいです。

